

VOS COMMUNES

MONTBONNOT-SAINT-MARTIN

De grands chefs au parc Miribel pour un pique-nique de haut vol

Le beau temps n'était pas au rendez-vous pour inaugurer, en présence du maire Dominique Bonnet et Camille Galliard-Minier, députée, la 3e édition du Grand pique-nique des Chefs, ce dimanche. Pourtant, les Bonimontains n'ont pas manqué cet incontournable événement culinaire, véritable vitrine de la gastronomie qui valorise savoir-faire, produits locaux et de saison.

Démonstrations culinaires

Ce sont 21 chefs et 25 producteurs-artisans qui participaient à cette journée, organisée par Eve'n concepts. Au programme : vente de plats à emporter, marché de producteurs locaux et animations culinaires. Les visiteurs ont pu



François-Xavier Bouvet, du restaurant Au pré d'chez vous, a proposé au public une démonstration culinaire autour du foie gras. Photo Le DL

découvrir et déguster miel, bières, biscuits ou fromages. Plusieurs démonstrations de techniques culinaires ont ravi le public, comme la cuisson du foie gras par François-Xavier

Bouvet, du Pré d'chez vous, ou la ganache montée et sablée par Christine Jeantet, de l'Oréade. Les badauds ont pu repartir avec les plats qu'ils avaient au préalable comman-



Tony Bousquet (à gauche), du Tatone à Grenoble, en pleine assemblée. Photo Le DL

dés : filet de volaille parfumé à l'huile de noix, tartare de canard isérois, Paris-Grenoble, bisque de crabe ou bouillabaisse, qui ont ravi les yeux et les papilles des passionnés de

gastronomie. Cette rencontre en direct était aussi une parfaite occasion d'échanger avec ces chefs qui font rayonner l'art culinaire, en mettant en valeur produits et terroirs.

LE TOUVET

Des échanges et des dons à l'espace de gratuité



Sylvie Large et Mireille Auboin, conseillères municipales, avec les organisatrices et des trocateurs. Photo Le DL/Nadine ESPAGNOL

Après le troc des fournitures scolaires organisé par la commission des écocitoyens, se tenait, samedi matin, l'espace gratuit organisé par Sylvie Large, 4e adjointe chargée du patrimoine et de la culture, et Mireille Auboin, conseillère municipale déléguée aux événements. De nombreux Touvetains sont venus, sous le kiosque, place des écoles. Certains ont déposé des affaires : vêtements enfants, adultes, des livres, des bibelots, des jouets... D'autres sont repartis avec une ou plusieurs trouvailles. Certains n'ont rien trouvé mais ont profité de l'occasion pour échanger avec les autres villageois. Avant la crise sanitaire, de manifestation en manifestation, le nombre de visiteurs grandissait ce qui était encourageant pour les bénévoles. La reprise a été un franc succès. Tous les objets restant ont été pris en charge par l'association R'd récup.

LE TOUVET

Voyage à Saint-Gervais pour Grésivaudan évasion



Dès qu'il leur a été permis, les adhérents de Grésivaudan évasion ont recommencé leurs voyages. Photo Le DL/Nadine ESPAGNOL

C'est avec plaisir que le président Bernard Mathieu et des membres du bureau ont retrouvé un groupe d'adhérents de l'association Grésivaudan évasion pour une sortie à la journée à Saint-Gervais. Ils ont pu, malgré quelques gouttes de pluie, visiter ce charmant village de Haute-Savoie en plein développement. Après le déjeuner, ils ont emprunté le tramway du mont-Blanc sur une distance de 12 km qui les a emmenés à la gare du Nid d'Aigle. Sur le chemin du retour, les joyeux drilles se sont donné rendez-vous en septembre pour la suite du programme 2021.

BARRAUX

Mathieu Richard a confirmé son titre au tournoi de tennis de BTC



Les finalistes et leurs supporters. Photo Le DL/Ag BERNES

Vendredi, le Barraux tennis club (BTC) a organisé la finale de son tournoi interne, lancé début juin. Quatre poules de quatre joueurs se sont affrontées. André Granier, prési-

SAINT-VINCENT-DE-MERCUZE

Trois ceintures noires au Shotokan karaté club



Omar Kanouté (14 ans), Antonin Martzloff (16 ans) et Antonin Figari (17 ans) ont obtenu leur ceinture noire. Photo Le DL/Nadine ESPAGNOL

Forte pression pour le club de karaté de Saint-Vincent, le Shotokan karaté club du Dauphiné, qui a présenté trois candidats à l'examen de la ceinture noire, ce dimanche 4 juillet, à Saint-Étienne-de-Crossey.

Trois jeunes licenciés qui ont tous brillamment réussi : Omar Kanouté (14 ans), Antonin Martzloff (16 ans) et Antonin Figari (17 ans) ont obtenu leur ceinture noire.

Une semaine auparavant, ils étaient déjà félicités par le club pour leur persévérance et

leur courage, leur assiduité à des entraînements spécifiques en pleine période de confinement. Des entraînements en extérieur ? Qu'à cela ne tienne. Ils ont tous fait preuve de motivation, d'envie et d'une détermination sans faille malgré les aléas du calendrier.

Ce dimanche, ils ont tout donné, à la hauteur de ce que les jurys attendaient. Ces trois réussites font honneur à leur club, à leurs entraîneurs et viennent couronner leur qualité technique et leur valeur morale.

LA TERRASSE

Vif succès pour la kermesse du Sou des écoles

Profitant de la sortie de la crise sanitaire, le Sou des écoles de La Terrasse a organisé, samedi, sa kermesse de fin d'année scolaire. Les enfants ont pu s'amuser sur les nombreux stands tenus dans le respect des consignes sanitaires et profiter du coin des gourmands où l'on pouvait boire et se restaurer à sa guise.

Le quidditch, sport des sorciers, au programme

Les têtes blondes ont pu jouer à un sport issu de l'univers imaginaire de la saga "Harry Potter" : le quidditch. Chaque équipe est composée de deux à quatre "poursuiveurs", qui jouent avec une grosse balle (le souaffle) et essaient de marquer des points en l'envoyant dans l'un des trois anneaux de l'équipe adverse. Avec eux, un ou deux "bateurs", qui ont le droit de viser les poursuiveurs avec des "cogneurs" (des balles orange) pour les neutraliser. Enfin, un gardien



De nombreuses activités ont ravi les enfants, comme ces ballons géants dans lesquels on peut entrer. Photo Le DL

protège ses trois anneaux. Des parties de kinball étaient aussi au programme. Il s'agit pour les joueurs d'attraper le ballon avec n'importe quelle partie du corps, avant que celui-ci ne touche le sol.

Enfin, les enfants ont pu s'amuser avec les gros ballons transparents, dans lesquels les participants peuvent entrer.

En bref, une super après-midi qui a permis aux petits et grands de se changer les idées après les longs mois de crise sanitaire.

Une réussite pour le Sou des écoles et les parents bénévoles, qui organisent, en temps normal, environ dix manifestations par an : la vente des brochures, la marche des coteaux, la fête des parents, la kermesse, etc.

Des animations qui permettent ensuite de financer des activités et sorties scolaires telles que les sorties équestres, visites à la ferme, interventions d'animation comme les apiculteurs, sorties de ski et culturelles et beaucoup d'autres...

Nadine ESPAGNOL

BARRAUX

Les jeunes VTTistes ont parcouru la Maurienne

CHAPAREILLAN

Les CM2 ont été récompensés pour leur fin de cursus élémentaire



Les jeunes de la section VTT de la MJC ont profité d'une journée de découverte de la haute montagne à vélo. Photo Le DL

Les jeunes de la section VTT de la Maison des jeunes et de la culture (MJC) de Barraux sont allés jusqu'à Aussois, en Savoie samedi dernier, pour une journée de découverte de la haute montagne à vélo. Un cortège plutôt impressionnant est parti de Barraux, constitué de voitures pour transporter les enfants et de remorques pour acheminer les vélos, un peu avant 9 h. Agés de 7 à 18 ans, les jeunes ont été répartis dans quatre groupes, accompagnés de parents bénévoles. Ils ont testé différents parcours entre le barrage de Plan d'amont, sur les hauteurs d'Aussois, et le village de Bramans, en passant

par le monolithe de Sollières-Sardières. Cette sortie a été imaginée pour clôturer l'année de l'activité VTT et récompenser les enfants.

Les référents de l'activité ont observé que « grâce à leur pratique régulière et leur progression tout au long de la saison, ils ont pu profiter pleinement de cette belle journée. »

Après son assemblée générale, qui aura lieu le 3 septembre, la MJC tiendra un stand au forum des associations de Barraux le 4 septembre. Ce sera le moment d'aller s'inscrire aux différentes activités proposées, dont la section VTT, qui reprendra en septembre.



Les CM2 présents pour recevoir leur cadeau. Photo Le DL/Ag BERNES

Vendredi, 53 élèves de CM2 des deux écoles de Chapareillan, l'école publique et l'école privée, avaient été invités à une cérémonie qui leur était dédiée.

Emmanuelle Gioanetti, 3^e adjointe au maire déléguée à l'enfance, la jeunesse et la vie scolaire, Valérie Sacher, 5^e adjointe déléguée à l'information et la communication, et la conseillère municipale Gisèle Motta ont accueilli les enfants et leurs parents, en extérieur, pour respecter les règles sanitaires.

Emmanuelle Gioanetti a

ménagé le suspense en ce qui concernait le cadeau qui allait être offert aux élèves pour marquer leur passage au collège, avant d'annoncer que ce serait une montre connectée. La surprise a eu l'effet escompté et chaque élève est venu joyeusement chercher son cadeau.

En 2022, une boum et un conseil municipal jeunes

Emmanuelle Gioanetti a continué les annonces : « Il n'y aura pas de boum, on espère pouvoir en organiser une en juin 2022, avec les trois années de CM2 : les

élèves de l'an dernier, vous, et les élèves de l'année prochaine. »

Elle a aussi avisé les jeunes « qu'un conseil municipal jeunes serait créé pour janvier 2022. ». Ce conseil concernera les collégiens dès la 6^e. Avec l'espoir qu'il aura plus de chance que le conseil municipal enfants, qui « n'a pas pu faire grand-chose depuis un an et demi ».

Tous pourront se retrouver le 13 juillet pour la descente aux flambeaux, le feu d'artifice et le bal des pompiers, puis la fête du 14 juillet.

dent du BTC, était satisfait d'avoir inscrit des jeunes, nouveaux participants au tournoi : « Un de 17 ans et deux de 16 ans », souligne-t-il.

La finale a vu s'affronter Robin Ducroz, triple vainqueur, et Mathieu Richard, tenant du titre depuis l'an dernier. C'est Mathieu Richard qui l'a remporté une deuxième fois consécutive, en deux sets (6-3 et 6-3). « On y prend goût. J'ai participé quatre fois à ce tournoi, et j'ai gagné les deux dernières fois : je progresse avec l'âge », s'est réjoui le vainqueur. Il a révélé son secret : « Je fais une préparation mentale avec de la kinésiologie. Le tennis, c'est 80 % de mental. »

Durant le mois de juin, les jeunes du club, à partir de 10 ans, ont aussi eu deux tournois.

Pour la rentrée, après le forum des associations du 4 septembre, où le BTC tiendra un stand, le premier cours débutera dès le lundi 6 septembre. Le responsable des compétitions du BTC espère que celles-ci pourront redémarrer en octobre.

Pendant l'été, le BTC ne ferme pas : les adhérents peuvent utiliser les courts de 9 h à 22 h, et deux stages d'initiation sont proposés pour des joueurs de 6 à 16 ans, le premier du 19 au 23 juillet et le second du 23 au 27 août. Les inscriptions se font sur granier.andre@orange.fr ou par SMS au 0674479543.

BERNIN

Deux concerts ce mercredi, pour la 21^e édition du Grésiblues

Rendez-vous pour la 21^e édition du Grésiblues mercredi 7 juillet, au Clos Michel à partir de 20 h (repli au Cube en cas d'intempéries). Au programme, des concerts de Perpetual blues machine et Elina Jones & Fred Brousse trio.